

Lunes, 8 de julio de 2024

CONCURRENCIA

VEHICULOS DE TRANSPORTE	VACUNO MAYOR	VACUNO MEDIANO	VACUNO MENOR	EQUINO	TURISMOS	TOTAL DE RESES
85	269	424	53	3	154	749

COMENTARIO

Mercado con una concurrencia de animales un 26% superior a la semana pasada, pero bastante inferior a la media anual. Esta disminución sigue estando motivada por los requisitos establecidos desde el 1 de julio para el movimiento de bovinos debido a la Lengua Azul serotipo 4, al no encontrarse aún muchas explotaciones vacunadas con la pauta completa contra dicha enfermedad.

El aumento de animales fue principalmente de pasteros, un 50% más.

En esta sesión, la afluencia de operadores fue más parecida a lo habitual, con demanda fluida, dando lugar a un mercado dinámico, favorecido por una concurrencia discreta.

MERCADO DE ABASTO

La oferta de terneros de abasto sigue siendo corta, tanto en el ganado corriente como culón. Sin embargo el consumo sigue estando contenido. Las cotizaciones se consiguen mantener, pero sin alegría una semana más.

En el vacuno mayor, la oferta sigue siendo bien absorbida por la demanda, y los precios repiten con mayor facilidad.

MERCADO DE VIDA

Para el mercado de vida de **pasteros**, la situación mejoró con respecto a la sesión anterior tanto en **el corriente como en el culón**, al haber una mayor presencia de operadores. Los tratos se cerraron muy rápido para los animales de mayor calidad y se recuperaron las cotizaciones de hace 2 semanas, a excepción de los animales de poco tamaño, que fueron quedando atrás en los tratos y cotizaron a los mismo precios de la última semana, consolidando la bajada de 10€/ud. Se mantiene aún la incertidumbre en el sector ante las restricciones al movimiento de bovinos debido a la Lengua Azul serotipo 4 en vigor y los retrasos en la campaña oficial de vacunación.

En cuanto al vacuno mayor para vida (**novillas de cubrición, las novillas próximas al primer parto las vacas de vida entre el 1º y 4º parto y las vacas de vida de 5º parto y siguientes**), oferta casi inexistente, y también la demanda, con presencia casi nula de compradores para este tipo de ganado. La baja oferta de animales para reproducción se ve influenciada también por la limitación del número de movimientos seguidos entre CEA de trato, ferias y mercados.